

Ils demandent une meilleure répartition des aides agricoles



SYNDICAT

Accompagné d'agriculteurs et de représentants de la Confédération paysanne de l'Ardèche, le 15 octobre dernier, David Loupiac recevait sur son exploitation de Désaignes, Matthieu Salel, vice-président du conseil départemental de l'Ardèche en charge de l'agriculture. C'était l'occasion d'échanger sur de nombreux sujets, dont la question de la répartition des aides départementales suite à l'épisode de gel du mois d'avril dernier. Après avoir rappelé l'importance de ce syndicat qui compte plus de 300 adhérents et plus de 50 nouveaux adhérents depuis le début de l'année, représentatif d'une grande diversité, Matthieu Poisson, animateur de la confédération, a pointé du doigt les mécanismes d'indemnisation, dénonçant un système inégalitaire réservé aux paysans ayant des emprunts d'investissements en cours, laissant de côté des paysans durement touchés par ces épisodes climatiques qui ne sont pas dans cette situation, paysans en fin de carrière ou jeunes

La Confédération paysanne a reçu Matthieu Salel. JLB

agriculteurs en autofinancement par exemple. La Confédération paysanne demande au conseil départemental de l'Ardèche de mettre en place un dispositif complémentaire d'aide d'urgence se porte au secours des paysans non éligibles aux aides, malgré les pertes et les dégâts subis sur leurs fermes.

Cette rencontre a également permis d'échanger sur des sujets aussi importants que l'accès à l'eau et son partage, l'installation de nouveaux paysans, la transmission des fermes, la relocalisation des productions et des approvisionnements, la valorisation des produits ardéchois ou encore la protection de l'activité agricole face au fléau des dégâts de gibier...

Plus d'infos:

www.conf07.fr